
提案 

 

日付：2023/03/22 

 

件名：子供食堂 

 

1.問題、課題： 

 一之宮公園集会所で子供食堂をやっています。地域の子供達にもとても評判が良く、

何度もリピーターで来てくれて既に 13 回まで来ました。 

 毎回 100 程の人がいらして食材搬入には車が必須てす。 

 ところが、車を駐車場に停める際、入り口の重たい石を退けなくてはなりません。

スタッフは高齢者が多く力仕事で腰を痛めてしまいます。 

 まだまだ、怪我もせず元気に子供食堂を喜んでくれる子供達の為にも続けたいと思

っています。 

 

2.改善案： 

 入り口の重たい石を、チェーンに変えていただきたく、早急にお考えいただけます

ようよろしくお願いいたします。 

 

3.改善後の効果： 
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回答 

＜子供食堂＞                    【所管：都市計画課】 

 

 一之宮公園の利用について、ご提案いただきありがとうございます。 

 

  一之宮公園は、主として近隣に居住する方々の利用に供する【近隣公園】として、

自動車での来園を想定しない考えにより整備されました。 

 

 公園内での作業時や緊急車両等が通行できるよう、取り外しができる車止めを設置

しておりますが、利用者が安全安心に利用していただくため、他の自動車の侵入を防

ぐ目的で簡単には取り外せない、自動車が衝突しても壊れないものとして石の車止め

を採用しております。 

 車止めの目的をご理解して使用していただくとともに、車止めは重く移動は大変で

すので、少しでも負担軽減できるよう検討してまいります。 

 



 今後も一之宮公園を利用する方々のご提案をお聞きしながら、当該公園に見合った

利活用や、将来的には再整備を目指していきたいと考えておりますので、ご理解、ご

協力くださいますようお願いいたします。 

 


